

ズームアップ



初 サオマエコンブ漁 夏の風物詩

6月11日、1回目のサオマエコンブ漁が始まり、海の上で待機する漁船が一斉に目的の漁場を目指しました。

床潭地区では干場にコンブのじゅうたんが。この日の早朝は濃い霧に覆われていましたが、9時頃から日差しが出始め、干したばかりのコンブが太陽に照らされてキラキラと輝いていました。

今年は、6月10日から30日の間で全2日の出漁となっており、14日に2回目の出漁となりました。

防 災に対する意識を高めました

6月9日、厚岸翔洋高校で『1日防災学校』が行われました。

1年生は、役場危機対策室による防災講座があり、東日本大震災時の厚岸町での被害状況や、家庭ができる防災対策などの講話のほか、厚岸町津波シミュレーション動画を視聴しました。

その後全学年で、大地震による津波警報発令を想定した避難訓練を行い、経路を確認しながらネイパル厚岸まで避難。生徒たちの防災に対する意識を高めました。



初 『厚岸シングルモルトジャパニーズウイスキー芒種』発売 めてのジャパニーズウイスキー

5月28日、厚岸蒸溜所の二十四節気シリーズ第3弾『厚岸シングルモルトジャパニーズウイスキー芒種』が全国の有名百貨店、厚岸町の酒類を扱う店舗などで一斉発売されました。

今回は、厚岸で蒸留、熟成したモルト原酒で造られ、国内で蒸留した証の『ジャパニーズウイスキー』として発売する道内初の製品です。

厚岸味覚ターミナル・コンキリエでは、ウイスキーを求める人で長蛇の列ができました。

全 『第2弾がんばろう厚岸応援券』配布 町民へ商品券を配布

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、経営が悪化している町内の商工業者の事業継続と、町民の生活支援を目的に、『第2弾がんばろう厚岸応援券』の配布が始まりました。

6月1日現在で厚岸町に住所がある人が対象で、1人につき1冊5千円分の商品券を、飲食店や食料品店等、町内135店舗(6月23日時点)で使用できます。

商品券は6月9日から職員が発送準備を行い、6月18日から全世帯に順次お届けしています。

